



Metz : le Groupe Menway a fait l'acquisition de Weem

Fabrice Barbian

Le groupe basé à Metz est un acteur majeur des ressources humaines en France.



« Cette alliance stratégique marque une nouvelle étape dans le développement de Weem et renforce la dynamique de croissance du Groupe Menway dans son offre de conseil haut de gamme, en France et à l'international », indique le Groupe Menway, acteur majeur des ressources humaines en France (près

de 500 collaborateurs et 175 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2023), dont le siège social est à Metz, via un communiqué.

Menway entre au capital de Weem (acteur majeur des talents indépendants de haut niveau) en tant qu'actionnaire majoritaire.

« L'offre de Weem est complémentaire aux métiers actuels de Menway ce qui nous permet d'offrir des services élargis à nos clients respectifs », soulignent les cofondateurs de Weem, Leslie Garçon et Aristide Varvounis, qui restent au capital.

« Nous sommes ravis d'accueillir Weem au sein du Groupe Menway. Ce rapprochement illustre une vision

partagée de l'humain comme moteur de transformation durable. Il renforce notre position sur le marché du conseil premium et du management de transition. Il nous permet de construire ensemble une offre 2.0, agile, hybride et profondément humaine, portée par un réseau de talents indépendants de haut niveau, en France comme à l'international », indiquent Valérie Mathieu, directrice générale, et Jean-Louis Petruzzi, président du Groupe Menway. • ■

